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           Abstract of Thesis 

  

 التربية للعلوم الإنسانية الكلية :

 اللغة العربية القسم :

 الأدب:التخصص 

  كوثر عبد الغني نايف اسم الطالب:

 د. حسين عبود حميد أ. اسم المشرف:

  الماجستير: الشهادة

  دراسة في جهده النقدي –سعيد الغانمي 

دراسة في جهده النقدي ( لتسمط الضوء عمى أهم المعالجات النقدية لسعيد الغانمي.  –جاءت هذه الدراسة الموسومة ) سعيد الغانمي    
التي اعتمدتها الدراسة .  وتمهيد ومنتهية بخاتمة تتموها قائمة المصادر والمراجعوكانت الدراسة مقسمة عمى ثلاثة فصول مصدرة بمقدمة 

وتناولت في الفصل الأول قراءة الغانمي لمشعر عمى المستويين النظري والتطبيقي, وفي الفصل الثاني قراءة الغانمي لمسرود عمى مستويي 
 ة من القضايا النظرية التي اشتغل عميها الناقد.النظرية والتطبيق , وقد خصص الفصل الثالث لموقوف عمى مجموع
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Saeed AL Ghaanimy – Astudy in his critical Effort 

   This study (saeed AL-Ghanimy-Astudy in his critical effort) tries to shed light on the product of one of 
the Iraqi critics,and to be acquamted with his works and opinions in the critical field who is saeed AL-
Ghanimy. Chapter one:Reading poetry in saeed AL-Ghanimy criticism it deals with AL-Ghanimy's reading 
of the poetical texts in both the theoretical and the practical levels.Chapter two: Reading Narratives in 
saeed AL-Ghanimy's criticism.Chapter Three:Theoretical Issues. It consists of two setions..                            
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